

Choix Master Droit public.

Par **Adrienbtls**, le **06/06/2024** à **19:36**

Mesdames, Messieurs,

Souhaitant poursuivre dans un Master en droit public afin de devenir magistrat administratif, j'aimerais avoir votre retour au sujet de quatre universités. Ces dernières sont Lyon III, Bordeaux, Toulouse Capitole et Montpellier.

Ma première interrogation concerne la réputation de ces établissements. Selon vos expériences, quelle université est la plus "renommée" ?

En vous remerciant d'avance pour votre retour.

Par **Isidore Beautrelet**, le **07/06/2024** à **11:48**

Bonjour

[quote]

Ma première interrogation concerne la réputation de ces établissements. Selon vos expériences, quelle université est la plus "renommée" ?

[/quote]

En quoi cela vous aidera à choisir votre Master.

Le renommée c'est très subjectif !

Je peux en témoigner car j'ai été correcteur dans une prépa CRFPA nationale. J'ai vu des étudiants de facs dites renommées avoir de très mauvaises notes, certains ne savaient même pas faire un cas pratique.

La seule question à vous poser est : laquelle de ces facs proposent le Master qui vous préparera le mieux à votre projet professionnel.